

# Bhabinkamtibmas Polsek Jampang Kulon Polres Sukabumi Bersama Babinsa Sambang Kantor desa

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Mar 19, 2024 - 09:08



*Bhabinkamtibmas Polsek Jampang Kulon Polres Sukabumi Bersama Babinsa Sambang Kantor desa*

Jonatan Pedro Ruzo Sitorus, kembali melakukan aksi nyata dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Pada Selasa pagi, tepat tanggal 19 Maret 2024, ia mengadakan kegiatan door to door system di Desa Sukamanah, Kecamatan Cimanggu, Kabupaten Sukabumi.

Dengan penuh semangat, BRIPDA Jonatan mendatangi rumah-rumah warga untuk berinteraksi langsung dan memberikan himbauan-himbauan yang sangat penting bagi keamanan bersama. Mulai dari menampung curhatan dan saran-saran dari masyarakat, hingga memberikan informasi tentang tindak pidana perdagangan orang (TPPO), semuanya menjadi fokus perhatian dalam kegiatan tersebut.

Tidak hanya itu, dalam upaya mencegah kejahatan, BRIPDA Jonatan juga mengingatkan warga agar selalu waspada terhadap aksi pencurian kendaraan bermotor, dengan cara memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda. Ancaman bencana alam pun tidak luput dari perhatiannya, di mana warga diingatkan untuk selalu siaga dan mempersiapkan diri menghadapi potensi bencana seperti kebakaran dan tanah longsor.

Namun, yang tak kalah penting adalah ajakan untuk bersama-sama membersihkan desa dari narkoba. BRIPDA Jonatan mendorong peran serta aktif masyarakat dalam menjaga lingkungan yang bersih dari bahaya tersebut.

Di tengah suasana politik yang mulai memanas menjelang pemilihan umum, BRIPDA Jonatan juga mengajak warga Desa Sukamanah untuk berpartisipasi secara aktif dalam menjaga kondusifitas pemilu nasional, serta mewaspadaai potensi konflik yang bisa timbul.

Tidak lupa, bahaya miras dan obat-obatan terlarang juga menjadi perhatian serius, di mana BRIPDA Jonatan menghimbau agar masyarakat menjauhi hal-hal tersebut demi keamanan dan kesejahteraan bersama.